

Gobierno firma acuerdo de Entendimiento

AUTORIDADES DEL GOBIERNO ARGENTINO FIRMARON UN ACUERDO DE ENTENDIMIENTO CON LAS AUTORIDADES DE CHINA METALLURGIC GROUP.

El presidente de la corporación China Metallurgical Group (MCC), Ing. Shen Hetubg, recibió al Secretario de Minería de la república Argentina.

El encuentro se concreto en la ciudad de Beijing, capital de China Popular, donde se ubica la oficina central de la corporación.

El titular de la minería, Jorge Mayoral, llevo en compañía de una importante comitiva del gobierno, comitiva que en principio iba a encabezar el Presidente, de la república, Cristina Fernández.

La mandataria, a último momento, desistió de su viaje a China, argumentando que estaban sucediendo algunas cosas que le impedían alejarse del Poder Ejecutivo Nacional.

No obstante, encomendó al Secretario de minería, Jorge Mayoral, y a su Vice- Canciller para que estos participen en nombre y representación del estado de la república Argentina.

El foro de inversiones mineras de Argentina y China Popular, se inicio el día 24 de enero y concluyo el día 26 del mismo mes.

Durante el transcurso de esos días surgió un importante acercamiento entre las autoridades de China Metallurgic Group y los representantes del gobierno argentino.

El Vice-Presidente de MCC, Wang Yongguang, mantuvo un dialogo ameno y cercano con el Secretario de Minería, Jorge Mayoral. Cabe consignar que ambas partes llegaron a un acuerdo en lo que refiere a las explotaciones y el uso de los recursos mineraleros en forma cooperativa.

La presencia del Presidente y del Gerente General, de MCC Minera Sierra Grande S.A., resultaron sumamente relevantes habida cuenta de que el Ing. Meng Qinglin y el Ing. Han Yongzhi, son quienes llevan adelante, la primer inversión, de China Popular, en Argentina.

El Gerente General, Ing. Han Yongzhi, quien reside en forma permanente en argentina, formulo un discurso en nombre de la corporación y también se refirió a la experiencia de liderar una empresa argentina, con capitales chinos.

China Metallurgic Group llevo a Sierra Grande tras largos años de crisis que fuera originada por el abrupto cierre de la firma estatal HIPASAM, empresa que se encargaba de las labores de extracción y explotación del hierro para luego ser vendido en el extranjero.

Después de 16 años de inactividad minera y cuando prácticamente se creía imposible volver a producir hierro, se dio lo impensado.

China Metallurgic Group crea la firma empresarial MCC Minera Sierra Grande S.A., y se instala en Sierra Grande con el claro desafío de volver a poner en pie a un gigante de hierro.

El acuerdo de entendimiento seguramente generara la inversión de capitales chinos en la minería nacional y por ende se reactivaran otros yacimientos mineros y la consecuencia social será la mas importante. Las personas desempleadas tendrán la posibilidad de volver a tener un puesto de trabajo.

Al parecer la idea es reflotar la industria nacional con el apoyo de un país emergente y destacado en el mundo entero, por su esfuerzo y su enorme potencial económico en épocas de crisis.

PAGINA WEB DE LA CORPORACION

En la página de la corporación se consigna que el día 24 de enero, en horas de la tarde. El Ing. Shen Hetubg, Presidente de China Metallurgical Group Corporation (MCC), se entrevisto, en Beijing, con el Ing. Jorge Mayoral, actual Secretario de Minería Argentina.

Ambas partes acordaron las explotaciones y el uso de los recursos mineros en forma cooperativa.

Los Vice-Presidentes de China Metallurgical Group Corporation, Sr. Wang Yongguang y Wang Xiufeg, y el Sub. Director del Departamento de administración de recursos de MCC, SR. Xie Xianbin, participaron en la entrevista. Participaron también dos importantes exponentes de MCC, el Ing. Meng Qinglin y el Ing. Han Yongzhi, Presidente y Gerente General de MCC Minera Sierra Grande S. A.

El Secretario de Minería Argentina, sostuvo un dialogo muy ameno con el Vice-Presidente, Sr. Wang Yongguang.

El 26 de enero, por pedido del Secretario de Minería, Ing. Jorge Mayoral, participo del foro de inversiones mineras entre China Popular y Argentina, el Ing. Shen Hetubg, Presidente de China Metallurgical Group Corporation.

El Presidente de MCC también estuvo presente en la ceremonia de firma del "acuerdo de recursos mineros en forma cooperativa entre las empresas Argentinas y Chinas.

Firmaron por MCC, de China, y el IPEEM de la Provincia de San Juan, Argentina.

El Vice-Presidente Wang Yongguan (MCC), el Vice-Ministro de Recursos territoriales, Sr. Wang Min, el Vice-Canciller, Luis María Kreckler, de Argentina, y el Sub. Director del Departamento de Administración de Recursos de MCC, Xie Xianbin.

Finalmente, el Ingeniero y Gerente General, Han Yongzhi, de MCC Minera Sierra Grande S.A, formulo un discurso en nombre de China Metallurgical Group Corporation.

